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令和２年度 第５回 経営協議会（書面審議）議事要旨 

 

 

開催日  令和２年１１月１０日（火）～１１月１９日（木）（メールによる書面審議） 

回答者  ２８名 

（学外） 浅香，安藤，五十嵐，石山，河合，杉江，土屋，長澤，樋口，町田，松沢，

松谷，真弓，三浦，横山 各委員 

（学内） 寳金，山口，横田，吉見，増田，山本，菅原，村田，梅原，池田，瀬戸口，

秋田，中垣，各委員 

 

議   事 
 

 

【 議 題 】 

１ 令和２年人事院給与勧告について 

書面審議の結果，可とする者２８名，否とする者０名で了承された。 

なお，委員から以下の意見があった。 

・これまでも、経営協議会において役職員の給与が低いという指摘がありましたが、

人事院勧告を受け入れる以外の方法は難しいというのが現状かと考える。 

 

（ 以 上 ） 


